



松北だより「笑顔」

第19号 平成30年11月 1日(木)

本年度の松ヶ江北小学校みんなの合言葉

【あいさつ・そうじ・時間を守る】

【やる気・本気・根気】

10月 本気のチームワークで仲良く 一人はみんなのために みんなは一人のために

本気のチームワーク!

10月は、どの学年も様々な学習活動に取り組みました。一人一人の【やる気・本気・根気】を集めてそれぞれの学年で大きな【やる気・本気・根気】パワー全開の月となりました。今日から11月ですが、10月の子どもたちの様子をお知らせします。

1年生は生活科の学習で「あけぼの幼稚園」の年長さんと一緒に「生き物となかよし」の学習に取り組みました。一緒に虫をつかまえたり、自分の大切な生き物(名前があります)を紹介したりしながら、1年生も園児さんも生き物が大好きになりました。

2年生は、生活科の学習で「動くおもちゃづくり」に取り組みました。つくっては遊び、遊んではつくりかえを繰り返しながら一人ひとりが「わたしの大切なおもちゃ」をつくりました。明日は、1年生を招待して一緒に遊びます。

3年生と4年生は10月16日に「門司区連合音楽会」に出場しました。心をひとつに一生懸命、練習に取り組み、とても素敵な演奏をすることができました。満足感いっぱいの子どもの笑顔が印象的でした。壮行会や会場に来てくださった保護者の皆様、応援や励ましをありがとうございました。

5年生は、車椅子バスケットボール大会と3校合同のバスケットボール大会に向けてチームワークを大切にしながら、練習に励んでいます。毎朝の練習も欠かさず行い、【やる気・本気・根気】に満ちあふれています。特に10月の目標を意識していました。

6年生は、10月3日に「門司区陸上記録会」に出場しました。朝練習や体育の時間に一人一人がどうすれば記録が伸びるかをしっかり考えながら練習に取り組みました。当日は、緊張しながらも自分の力を練習以上に発揮することができました。これまでかかわっていただいた先生方、競技場に来てくださった保護者の皆様、応援や励ましをありがとうございました。



10月 本気のチームワークで仲良く、一人はみんなのために みんなは一人のために でした。

学級の友達は、「仲間」です。毎日の学習や生活を共にし、学び合い、高め合い、様々な出来事を通して、最高の仲間になっていきます。どの学年でも友達の気持ちを想像し、相手の思いを受け止める力は大切です。相手を思いやり、共に成長していくための合言葉として10月は、「一人はみんなのために みんなは一人のために」を月目標にしました。もう、11月になり、新しい月目標になりますが、これからも様々な学習活動を通して「仲間」と取り組むことを大切にしたいと思います。